
令和３年 第２回 つがる市議会定例会 一般質問通告表 

 

質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第１席 

 

１２ 

 

五和会 

成田 克子 

（一括質問） 

 

１ 子育て支援策について 

 

（１）妊婦の通院負担を軽くするため、タクシー券の支給を提案します 

  ① 母子健康手帳の発行を受けた妊婦の通院の負担を軽くして、コロナ禍でも安

心して、出産を迎えられるように、応援してはどうか。 

 

（２）特定妊婦について 

  ① 特定妊婦の見落としがないように、手厚い支援を届けて頂きたいと考えてお

りますが、この点について市長のお考えをお伺いいたします。 

 

 

２ テレワーク移住の促進につい 

 て 

 

（１）テレワーク移住の促進について 

  ① コロナ禍で、都会の企業は在宅勤務が広がっております。 

    これをチャンスと捉えて、東京事務所を通して２～３人でも、呼び込み、 

Ｗｉ－Ｆｉの設備のある地球村コテージで「お試し、つがる市移住」体験で、地

域活性化、空き家活用と、定住促進につなげてはと考えておりますが、この点

について市長のお考えをお伺いいたします。 
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質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第２席 

 

６ 

 

五和会 

長谷川 榮子 

（一問一答） 

 

１ 市長の公約について 

 

 

（１）農家の所得向上について 

  ① 農作物のブランド推進で所得の向上とあるが具体的な対策は。 

  ② 農作物だけでなく加工品も開発しては。 

 

（２）住環境の整備について 

  ① 住環境の整備とあるが、古い市営住宅の整備について、今後どのように整備

していくか。 

 

（３）縄文遺跡について 

  ① 縄文遺跡ガイダンス施設の建設計画はあるか。 

 

 

第３席 

 

２ 

 

絆心会 

齊藤  渡 

（一問一答） 

 

１ 農業対策について 

 

 

 

（１）直近の収入保険とナラシ対策への加入率はそれぞれどの程度か 

 

（２）ナラシ対策に 2,650 万円の補正計上がなされているが、収入保険とナラシ対策

では補償内容がどのように違うのか 

 

 

２ 人口減少対策について 

 

（１）市内各地区の直近の出生数は。また、合併時と比較するとどの程度なのか 

 

（２）人口減少を防ぐためには若年層に地元に残ってもらう必要があるが、本市とし

ての対策は 
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質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第４席 

 

５ 

 

五和会 

佐々木 敬藏 

（一括質問） 

 

 

１ 農政について 

 

 

（１）米価下落の対策について 

 

 

第５席 

 

１６ 

 

五和会 

伊藤 良二 

（一問一答） 

 

１ 市長の政治姿勢について 

 

 

（１）最重要課題は何か 

 

 

２ 財政状況について 

 

（１）指標など具体的に 

（２）総合体育館建設後の財政的影響は 

（３）税収を上げるには 

 

 

３ 新型コロナウイルス感染症 

 対策について 

 

（１）経済対策はどうなっているのか 

（２）各施設のクラスター対策は 

 

 

４ つがる市総合体育館建設に 

 ついて 

 

（１）経費・管理方式は 

（２）事業計画について 

 

 

５ 高齢化対策について 

 

（１）つがる市内を巡回するバスを検討できないか 

 

 


